



Logra el peso su mejor cotización en seis meses

JULIO GUTIÉRREZ

El peso cerró la jornada de ayer en 19.52 unidades por dólar *spot*, la mejor cotización en los últimos seis meses, de acuerdo con información del Banco de México.

De forma semanal, la moneda mexicana se apreció 0.9 por ciento y ganó 19 centavos frente al dólar.

En las ventanillas de los bancos, el billete verde se compró en 18.93 pesos y se ofreció a la venta en 20.02, de acuerdo con Banamex.

El mercado accionario nacional también finalizó la jornada de este viernes con resultados positivos.

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el referente del mercado local, concluyó la sesión en 56 mil 720.12 puntos.

Lo anterior se traduce como una avance de 0.6 por ciento o una ganancia de 338.12 enteros respecto al cierre del jueves.

A lo largo de la jornada, el IPC tocó un máximo de 56 mil 842 puntos a las 13:23 y un mínimo de 56 mil 58.22 enteros a las 8 horas.

“La agenda del día fue robusta, pero destacó el reporte de la actividad en México”, indicaron analistas de Monex tras el cierre de los mercados.

Los economistas de Ve por Más (BX+) señalaron que “la próxima semana el mercado estará pendiente de la balanza comercial, la confianza del consumidor de abril y el reporte de empleo en Estados Unidos así como el PIB al cierre del primer trimestre del año en México”.